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démons

Par Joseph Sakala

Dans Deutéronome 32:15-18, nous lisons : « Mais Jeshurun (Israël) s’est engraissé,
et a regimbé. Tu es devenu gras, gros et épais. Il a abandonné le Dieu qui l’a fait, et
a méprisé le Rocher de son salut. Ils ont excité sa jalousie par des dieux étrangers ;
ils l’ont irrité par des abominations ; ils ont sacrifié à des idoles, qui ne sont point
Dieu ; à des dieux qu’ils ne connaissaient point, dieux nouveaux venus depuis peu, et
que vos pères n’ont point redoutés. Tu as abandonné le Rocher qui t’a engendré, et
tu as oublié le Dieu qui t’a formé. » Cette terrible accusation se trouve dans le chant
d’adieu de Moise, écrit juste avant que les tribus d’Israël se préparent à entrer dans
la Terre Promise.

Peut-être  que  Moise  pensait  au  veau  d’or  qu’Aaron  avait  préparé  pour  Israël
lorsque : « tous enlevèrent les anneaux d’or qui étaient à leurs oreilles ; et ils les
apportèrent à Aaron, qui les prit de leur main, les travailla au ciseau, et en fit un
veau de fonte. Alors ils dirent : Voici tes dieux, ô Israël, qui t’ont fait monter du
pays d’Égypte » (Exode 32:3-4). Aaron et le peuple savaient fort bien que le veau en
fonte n’était pas des dieux, mais ils savaient aussi que plusieurs esprits invisibles
dans le monde étaient dans le camp et vivaient dans ces images que le monde
adorait. Ces esprits malins avaient sûrement des pouvoirs qu’ils pouvaient utiliser
afin d’impressionner leurs adorateurs par la magie que dégageait le veau d’or.
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Ce fut  également  un problème dans l’Église  primitive.  Paul  avertissait  déjà  les
nouveaux convertis à Corinthe : « Que dis-je donc ? que l’idole soit quelque chose ?
ou, que ce qui est sacrifié à l’idole, soit quelque chose ? Non ; mais que ce que les
Gentils sacrifient, ils le sacrifient à des démons, et non à Dieu. Or, je ne veux pas
que vous ayez communion avec les démons. Vous ne pouvez boire la coupe du
Seigneur,  et  la  coupe  des  démons  ;  vous  ne  pouvez  participer  à  la  table  du
Seigneur, et à la table des démons » (1 Corinthiens 10:19-21). Les dernières paroles
de Jean au peuple furent : « Nous savons aussi que le Fils de Dieu est venu, et il
nous a donné l’intelligence pour connaître le Véritable ; et nous sommes en ce
Véritable,  en son Fils  Jésus-Christ.  C’est  lui  qui  est  le  Dieu véritable,  et  la  vie
éternelle. Petits enfants, gardez-vous des idoles ! Amen » (1 Jean 5:20-21).

C’est devenu également un sérieux problème aujourd’hui, non seulement dans les
pays où des images et des esprits sous forme animale abondent, mais aussi dans les
cultes du Nouvel Âge. À cela, on peut ajouter les églises dominantes qui ont dilué les
enseignements bibliques avec des idoles humaines. « Faites donc mourir ce qui dans
vos membres tient à la terre, la fornication, l’impureté, les passions, les mauvais
désirs, et l’avarice, qui est une idolâtrie ; car c’est pour ces choses que la colère de
Dieu vient sur les enfants de rébellion ; dans lesquelles vous aussi vous avez marché
autrefois, lorsque vous viviez en elles, » nous dit Paul, dans Colossiens 3:5-7.

Lorsque Satan lui-même a suggéré à Jésus de l’adorer : « Alors Jésus lui dit : Arrière,
Satan ; car il est écrit : Tu adoreras le Seigneur ton Dieu, et tu le serviras lui
seul. Alors le diable le laissa ; et voici des anges vinrent, et le servirent » (Matthieu
4:10-11).  Nous  avons  besoin  de  nous  remémorer  ces  passages  et  suivre  Son
exemple. Qu’est-ce que vous adorez et comment ? Plusieurs personnes professent
croire en Dieu, ou en plusieurs dieux, et les adorent de manières différentes. Mais
adorez-vous le véritable Dieu de toute la création ou une idole ? Cette question
pourrait être plus difficile à répondre que vous croyez. « Des idoles, » vous pourriez
demander, « mais je n’ai pas d’idoles ! Je ne m’abaisserais jamais au point d’adorer
un objet physique comme un dieu ! » Il y a des « faux dieux » qui traînent dans votre
esprit, alors que vous ne le réalisez même pas.

La plupart d’entre nous rejetterions la notion que nous puissions adorer une idole.
Nous pensons qu’adorer une idole ne pouvait être fait que par d’anciens peuples



ignorants qui se prosternaient devant une image faite de bois gravé ou de pierre
sculptée en l’honneur d’une supposée divinité. Certainement, faire cela serait de
l’idolâtrie.  Qu’est-ce  que  l’idolâtrie  ?  Le  dictionnaire  définit  l’idolâtrie  comme
l’adoration d’un objet physique comme étant un dieu. Ou l’attachement immodéré ou
la dévotion à quelque chose. Plusieurs étudiants de la Bible sont familiers avec le
problème continuel du peuple d’Israël concernant son idolâtrie enregistrée dans
l’Ancien Testament. Combien de fois Dieu a-t-Il averti Israël et Juda au sujet de
l’idolâtrie qui est spécifiquement défendue par Dieu ?

C’était vraiment sérieux pour Lui. « Alors Dieu prononça toutes ces paroles, en
disant : Je suis l’Éternel ton Dieu, qui t’ai retiré du pays d’Égypte, de la maison de
servitude. Tu n’auras point d’autres dieux devant ma face. Tu ne te feras point
d’image taillée, ni aucune ressemblance des choses qui sont là-haut dans les cieux,
ni ici-bas sur la terre, ni dans les eaux sous la terre ; tu ne te prosterneras point
devant elles, et tu ne les serviras point ; car je suis l’Éternel ton Dieu, un Dieu
jaloux, qui punis l’iniquité des pères sur les enfants, jusqu’à la troisième et à la
quatrième génération de ceux qui me haïssent, et qui fais miséricorde jusqu’à
mille générations  à ceux qui m’aiment et qui gardent mes commandements »
(Exode 20:1-6).

Quand le peuple n’écouta pas les avertissements, il a enduré des punitions sévères
par les guerres et la captivité. Car Dieu sait que les vrais idoles sont dans l’esprit et
non sur un piédestal d’églises. Au-travers Son prophète Ézéchiel, Dieu les mit en
garde contre les idoles dans leur cœur. « Fils de l’homme, ces gens-là portent leurs
idoles dans leur cœur ;  et  la  pierre d’achoppement qui  les  a  fait  tomber dans
l’iniquité,  ils  y  attachent  leur  regard.  Me laisserai-je  consulter  par  eux ?  C’est
pourquoi parle-leur et dis-leur : Ainsi a dit le Seigneur, l’Éternel : Tout homme de la
maison d’Israël qui porte ses idoles dans son cœur, et qui attache ses regards à la
pierre d’achoppement qui l’a fait tomber dans l’iniquité, s’il vient vers un prophète,
moi l’Éternel, je lui répondrai en vue de ses nombreuses idoles, afin de saisir dans
leur propre cœur ceux de la maison d’Israël, qui se sont éloignés de moi avec
toutes leurs idoles » (Ézéchiel 14:3-5).

« C’est pourquoi dis à la maison d’Israël : Ainsi a dit le Seigneur, l’Éternel : Revenez,
détournez-vous de vos idoles, détournez vos regards de toutes vos abominations. Car



quiconque de la maison d’Israël ou des étrangers qui séjournent en Israël, s’éloigne
de  moi,  place  ses  idoles  dans  son  cœur  et  attache  les  regards  sur  la  pierre
d’achoppement qui l’a fait tomber dans l’iniquité, s’il vient auprès d’un prophète
pour me consulter par son moyen, moi l’Éternel, je lui répondrai moi-même : Je
tournerai ma face contre cet homme-là, afin qu’il serve d’avertissement, et qu’il
passe en proverbe ; et je le retrancherai du milieu de mon peuple. Et vous
saurez que je suis l’Éternel, » ajoute Dieu, dans Ézéchiel 14:6-8.

Est-ce  que  les  chrétiens  modernes  sont  immunisés  contre  l’idolâtrie  ?
Malheureusement non. L’apôtre Jean nous dit ceci, dans 1 Jean 5:18-21 : « Nous
savons que quiconque est né de Dieu, ne pèche point ; mais celui qui est né de Dieu,
se conserve lui-même,  et le malin  ne le touche point. Nous savons que nous
sommes de Dieu, et que le monde entier est plongé dans le mal. Nous savons aussi
que le Fils de Dieu est venu, et il nous a donné l’intelligence pour connaître le
Véritable ; et nous sommes en ce Véritable, en son Fils Jésus-Christ. C’est lui qui
est le Dieu véritable, et la vie éternelle. Petits enfants, gardez-vous des idoles !
Amen. » De quelles idoles Jean parle-t-il ? Il peut être question d’idole physique,
mais cette Écriture nous réfère encore plus aux choses pour lesquelles nous avons
une dévotion immodérée. Tout ce qui s’attire notre attachement plus que Dieu est
une idole. Si nous plaçons notre épouse, nos enfants, ou tout autre membre de la
famille devant Dieu, nous ne sommes pas digne de Lui.

Jésus était très sérieux lorsqu’Il a déclaré ceci : « Celui qui aime son père ou sa mère
plus que moi, n’est pas digne de moi ; et celui qui aime son fils ou sa fille plus que
moi, n’est pas digne de moi ; et celui qui ne prend pas sa croix, et ne me suit pas,
n’est pas digne de moi. Celui qui aura conservé sa vie, la perdra ; mais celui qui
aura perdu sa vie à cause de moi, la retrouvera » (Matthieu 10:37-39). Les gens
du monde peuvent placer les poursuites de la vie devant Dieu. Donc, tout peut
devenir le « veau d’or » pour nous si  nous décidons de le placer devant notre
obéissance au Dieu Créateur. Les individus peuvent éprouver une dévotion à de
fausses idées. La création nous crie qu’il y a un Créateur Tout-Puissant, un Maître-
designer des complexités de la vie et de tout ce qui existe, mais l’homme n’a pas
voulu adorer le Créateur.

L’homme a plutôt décidé de se créer son propre dieu. Pourtant : « ce qu’on peut



connaître de Dieu est manifesté parmi eux, car Dieu le leur a manifesté. En effet, les
perfections invisibles de Dieu, sa puissance éternelle  et sa divinité,  se voient
comme à l’œil,  depuis  la  création du monde,  quand on les  considère dans ses
ouvrages. De sorte qu’ils sont inexcusables, parce qu’ayant connu Dieu, ils ne l’ont
point glorifié comme Dieu, et ne lui ont point rendu grâces : au contraire, ils sont
devenus vains dans leurs raisonnements, et leur cœur destitué d’intelligence a
été rempli de ténèbres. Se vantant d’être sages, ils sont devenus fous ; et ils ont
changé la gloire du Dieu incorruptible en des images qui représentent l’homme
corruptible, et les oiseaux, et les quadrupèdes, et les reptiles. C’est pourquoi aussi,
Dieu les a livrés, dans les convoitises de leurs cœurs, à une impureté telle qu’ils ont
déshonoré eux-mêmes leurs propres corps ; eux qui ont changé la vérité de Dieu en
mensonge,  et ont adoré et servi la créature, au lieu du Créateur, qui est béni
éternellement. Amen ! » (Romains 1:19-25).

Certains préfèrent adorer l’évolution comme créateur « dieu » et fournisseur de la
vie,  croyant  que  leurs  ancêtres  venaient  d’une  «  soupe  primordiale  »,  comme
l’appelait le biologiste soviétique Alexandre Oparin dans sa théorie sur les origines
de la vie. Alors, la question que nous devrions nous poser est : « Est-ce qu’il y a
quelque chose que je  place devant  Dieu ?  Qu’en est-il  de ma carrière dans la
poursuite  de  l’argent  ?  »  Si  nous  convoitons  les  richesses,  nous  commettons
l’idolâtrie ! Dans Colossiens 3:5-8, Paul nous dit : « Faites donc mourir ce qui dans
vos membres tient à la terre, la fornication, l’impureté, les passions, les mauvais
désirs, et l’avarice, qui est une idolâtrie ; car c’est pour ces choses que la colère
de Dieu vient sur les enfants de rébellion ; dans lesquelles vous aussi vous avez
marché  autrefois,  lorsque  vous  viviez  en  elles.  Mais  maintenant  vous  aussi
renoncez à toutes : à la colère, à l’animosité, à la méchanceté, à la médisance, aux
paroles déshonnêtes ; qu’il n’en sorte pas de votre bouche. »

Tout  peut  devenir  une  idole,  si  nous  le  classons  devant  Dieu.  Quelques-uns
mettent un vice, une mauvaise habitude ou la poursuite du plaisir devant Dieu.
Qu’en est-il du sexe, de la drogue, de la musique, des sports, des jeux vidéos ou tout
autre amusement ? Nous pourrions penser que nous adorons Dieu, mais il  faut
absolument faire attention pour que nous adorions le véritable Dieu.  Jean 4:24
nous enseigne que : « Dieu est esprit, et il faut que ceux qui l’adorent, l’adorent en
esprit et en vérité. »



Qu’est-ce que c’est  qu’une doctrine de démons ?  Dans 1 Timothée 4:1-5,  nous
lisons : « L’Esprit dit expressément que dans les derniers temps quelques-uns se
détourneront de la foi, s’attachant à des esprits séducteurs, et à des doctrines de
démons ; par l’hypocrisie de faux docteurs, dont la conscience sera cautérisée,
défendant de se marier,  commandant  de  s’abstenir  d’aliments  que  Dieu a
créés, afin que les fidèles et ceux qui ont connu la vérité, en usent avec actions de
grâces. Car tout ce que Dieu a créé, est bon, et rien n’est à rejeter, quand on en
use avec actions de grâces ; parce que cela est sanctifié par la parole de Dieu et la
prière. » Dans le chapitre 1 de son épître à Timothée, Paul le met en garde contre
les faux docteurs et les hérésies qu’ils prêchent comme étant correctes dans les
églises qui sont séduites.

Il faisait évidemment allusion aux agnostiques avec leurs fausses doctrines et leurs
bas  standards  moraux.  Dans  le  chapitre  4,  Paul  avertit  qu’il  y  aura  de  faux
enseignants dans les derniers temps, c’est-à-dire, de nos jours, dans nos églises.
Paul avait reçu un enseignement explicite du Saint-Esprit et il  n’y avait rien de
vague dans ses instructions. Les faux docteurs enseigneraient de ne pas se marier et
commanderaient de s’abstenir de certaines viandes, entre autres instructions dans le
chapitre. Que peut-on dire de ceux qui empêchent leurs leaders de se marier ? Ou de
ceux qui insistent sur certains régimes alimentaires pour des raisons spirituelles ?

Ces « doctrines » feraient en sorte que certains chrétiens se détourneraient de la
foi, surtout chez les chrétiens dont le discernement n’est pas complet et qui se
laisseraient prendre dans le piège des esprits séducteurs enseignant des doctrines
de démons. Le mot grec pour « détourner » est apostesontai qui veut dire « tomber
de la position originale », dans le cas, ici, c’est « la foi ». Les docteurs seront des
hypocrites prêchant des mensonges et dont la conscience sera cautérisée. De ces
hommes, Paul dit, dans Galates 1:9 : « Comme nous l’avons déjà dit, je le dis encore
maintenant : Si quelqu’un vous annonce un évangile différent de celui que vous
avez reçu, qu’il soit anathème ! »

Dans ces jours de grande apostasie, nous avons désespérément besoin de connaître
la doctrine biblique concernant les démons (Satan et sa cohorte), car leur influence
a dramatiquement  incliné  l’éducation  des  jeunes  dans  leur  culture.  Donc,  nous
devons mettre les  autres en garde et  les  renseigner au sujet  des doctrines de



démons.  Aux  leaders  de  Son  époque,  Jésus  a  dit  ceci,  dans  Matthieu  23:13  :
« Malheur à vous,  scribes et  pharisiens hypocrites,  parce que vous fermez aux
hommes le royaume des cieux ; vous n’y entrez point vous-mêmes, et n’y laissez
point entrer ceux qui veulent y entrer. »

Dans Matthieu 23, Jésus a prononcé huit malheurs contre les leaders religieux de
Son temps. Celui cité plus haut les condamne parce qu’ils refusaient aux gens la
liberté  que  Jésus  apportait  aux  hommes  par  la  Nouvelle  Alliance.  Le  premier
message formel que Jésus a prêché fut tiré de la grande prophétie d’Ésaïe 61.
«  L’Esprit  du  Seigneur  est  sur  moi,  c’est  pourquoi  il  m’a  oint  pour  annoncer
l’Évangile aux pauvres ; il m’a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé ; pour
publier la liberté aux captifs, et le recouvrement de la vue aux aveugles ; pour
renvoyer libres ceux qui sont dans l’oppression, et pour publier l’année favorable du
Seigneur » (Luc 4:18-19).

Plus tard, l’apôtre Paul a déclaré : « Or, avant que la foi vînt, nous étions renfermés
sous la garde de la loi, pour la foi qui devait être révélée. De sorte que la loi a été
notre conducteur pour nous mener à Christ, afin que nous fussions justifiés par la
foi » (Galates 3:23-24). Ces dirigeants religieux, justes à leurs propres yeux, étaient
tellement  en  amour  avec  leur  prestige  et  leur  position  dans  la  société  qu’ils
refusaient carrément aux gens de se réjouir dans la liberté apportée par Christ, en
gardant les portes de la prison de la justice légaliste fermées, même à ceux qui
réagissaient positivement à la Bonne Nouvelle du Royaume. Paul a également dit :
« Tenez-vous donc fermes dans la liberté, dont Christ vous a rendus libres, et ne
vous remettez pas de nouveau sous le joug de la servitude » (Galates 5:1).

Il est intéressant de noter comment Jésus condamnait les deux groupes, pharisiens
et saducéens, pour le même problème. Pourtant, ils étaient très différents dans leurs
comportements. Les pharisiens étaient analogues aux légalistes de nos jours, tandis
que les saducéens aux libéraux. Les deux camps se vantaient de leur « inspiration »
ainsi que de leur connaissance des Écritures. Leur erreur commune était de créer de
la  distorsion  dans  la  vérité  divine  avec  des  interprétations  qui  brouillaient  le
message de Dieu. Ils fermaient ainsi la porte qui empêchait les gens de se libérer du
joug de la loi. « Car ce n’est pas volontairement que la création est assujettie à la
vanité, mais c’est à cause de Celui qui l’y a assujettie : dans l’espérance qu’elle



sera  aussi  délivrée  de  la  servitude  de  la  corruption,  pour  être  dans  la  liberté
glorieuse des enfants de Dieu » (Romains 8:20-21). Que Dieu garde tous ceux qui
veulent sortir d’une telle confusion religieuse !

Dans Philippiens 3:2-3, Paul nous dit : « Prenez garde aux chiens ; prenez garde
aux mauvais ouvriers ; prenez garde à la fausse circoncision. Car c’est nous qui
sommes la vraie circoncision, nous qui servons Dieu en esprit, qui nous glorifions
en Jésus-Christ, et qui ne mettons point notre confiance en la chair. » Malgré que
notre  salut  soit  sécurisé,  Paul  nous  avertit  contre  la  possibilité  d’être  séduit.
« Prenez garde que personne ne vous séduise par la philosophie et par de vaines
tromperies, selon la tradition des hommes, selon les rudiments du monde, et non
selon Christ » (Colossiens 2:8). Notre foi pourrait faire naufrage. « En gardant la foi
et une bonne conscience ; quelques-uns ayant perdu celle-ci, ont fait naufrage quant
à la foi ; de ce nombre sont Hyménée et Alexandre, que j’ai livrés à Satan, afin
qu’ils apprennent à ne point blasphémer » (1 Timothée 1:19-20).

« Vous donc, bien-aimés, qui êtes avertis, soyez sur vos gardes, de peur qu’entraînés
par l’égarement des impies, vous ne veniez à déchoir de votre fermeté. Mais
croissez dans la grâce et la connaissance de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ.
A lui soit gloire, et maintenant, et pour le jour d’éternité ! Amen, » nous déclare le
chef des apôtres, dans 2 Pierre 3:17-18. Ce ne sont pas de fausses menaces : « Car
plusieurs, je vous l’ai dit souvent, et maintenant je vous le redis en pleurant, se
conduisent en ennemis de la croix de Christ ; leur fin sera la perdition ; leur Dieu,
c’est leur ventre, leur gloire est dans leur infamie, et leurs affections sont aux
choses  de  la  terre.  Pour  nous,  nous  sommes  citoyens  des  cieux  ;  d’où  nous
attendons aussi le Sauveur, le Seigneur Jésus-Christ, Qui transformera le corps de
notre humiliation, pour le rendre conforme au corps de sa gloire, selon le pouvoir
qu’il a de s’assujettir toutes choses » (Philippiens 3:18-21).

Voilà la raison des descriptions des versets d’aujourd’hui. Des chiens, littéralement
ou comme métaphore, ne sont jamais utilisés positivement dans les Écritures. « Ma
vigueur est desséchée comme la brique ; ma langue est attachée à mon palais, et tu
m’as couché dans la poussière de la mort. Car des chiens m’ont environné, une
bande de méchants m’a entouré ; ils ont percé mes mains et mes pieds. » (Psaume
22:16-17).  Et,  dans  Esaïe  56:10-11  :  «  Les  gardiens  de  mon peuple  sont  tous



aveugles ; ils ne connaissent rien. Ce sont tous des chiens muets, qui ne peuvent
aboyer, voyant trouble, se tenant couchés, aimant à sommeiller. Les chiens sont
voraces, ils ne peuvent se rassasier. Et les bergers sont sans intelligence, suivant
tous leur propre voie, courant chacun à ses profits, jusqu’au dernier. »

Jésus Lui-même a déclaré : « Ne donnez point les choses saintes aux chiens, et ne
jetez point vos perles devant les pourceaux, de peur qu’ils ne les foulent à leurs
pieds, et que, se tournant, ils ne vous déchirent » (Matthieu 7:6). Il faut en effet se
méfier des chiens. Ceux qui sont motivés par le mal tombent également sous une
condamnation sévère. « Gardez-vous des faux prophètes, qui viennent à vous en
habits de brebis, mais qui au-dedans sont des loups ravissants. Vous les reconnaîtrez
à  leurs  fruits.  Cueille-t-on  des  raisins  sur  des  épines,  ou  des  figues  sur  des
chardons ? » (Matthieu 7:15-16) Ceux qui sont motivés par l’argent à prêcher à leurs
brebis qu’elles peuvent aller au ciel, alors que Jésus nous déclare que : « personne
n’est monté au ciel, que celui qui est descendu du ciel, savoir, le Fils de l’homme
qui est dans le ciel » (Jean 3:13), sont considérés comme de faux prophètes.

« Car de tels hommes sont de faux apôtres, des ouvriers trompeurs qui se déguisent
en apôtres de Christ. Et cela n’est pas étonnant, car Satan lui-même se déguise en
ange de lumière. Il n’est donc pas surprenant que ses ministres se déguisent
aussi en ministres de justice ; mais leur fin sera selon leurs œuvres, » nous
prédit Paul, dans 2 Corinthiens 11:13-15. « Ils font profession de connaître Dieu,
mais ils le renient par leurs œuvres, étant abominables, rebelles, et incapables
d’aucune bonne œuvre, » nous déclare Paul, dans Tite 1:16. D’autres faux ministres
sont ceux qui exigent la circoncision comme une preuve de conversion. Ce sont les
« mutilateurs » de l’ancienne alliance.

« C’est pourquoi, pendant que nous en avons l’occasion, faisons du bien à tous, mais
surtout à ceux qui sont de la famille de la foi. Vous voyez quelle grande lettre je vous
ai écrite de ma propre main. Tous ceux qui veulent se rendre agréables, selon la
chair,  vous contraignent à  vous faire circoncire,  uniquement afin de n’être pas
persécutés pour la croix de Christ. Car les circoncis eux-mêmes ne gardent point la
loi ; mais ils veulent que vous soyez circoncis, afin de se glorifier dans la chair.
Quant à moi, qu’il ne m’arrive pas de me glorifier en autre chose qu’en la croix de
notre Seigneur Jésus-Christ, par laquelle le monde est crucifié pour moi, et moi



pour  le  monde.  Car  en  Jésus-Christ,  la  circoncision  ne  sert  de  rien,  ni
l’incirconcision ; mais la nouvelle naissance, » insiste Paul, dans Galates 6:10-15.

«  Plusieurs  me  diront  en  ce  jour-là  :  Seigneur  !  Seigneur  !  n’avons-nous  pas
prophétisé en ton nom ? et n’avons-nous pas chassé les démons en ton nom ? et
n’avons-nous  pas  fait  plusieurs  miracles  en  ton  nom  ?  Alors  je  leur  dirai
ouvertement : Je ne vous ai jamais connus ; retirez-vous de moi, vous qui faites
métier d’iniquité, » nous confirme Jésus, dans Matthieu 7:22-23. Ces ministres se
doivent de lire ces passages bibliques et de se repentir avant qu’il ne soit trop tard
pour eux, car leurs noms pourraient être effacés du livre de vie. Cependant, il
n’est toujours pas trop tard. Mais un jour, il le sera, car, dans Apocalypse 20:15, il
est écrit : « Et quiconque ne fut pas trouvé écrit dans le livre de vie, fut jeté dans
l’étang de feu. »

Le feu de la géhenne sera ici  sur terre.  D’abord, il  sera allumé par Dieu pour
recevoir la bête et le faux prophète, lors de l’avènement de Jésus, pour rendre
témoignage du sort de ces deux sbires qui auront été séduits par Satan, juste avant
que celui-ci  soit  banni  pendant  mille  ans  dans l’abîme préparé pour  lui  et  ses
démons. La géhenne était une falaise près de Jérusalem où les gens allaient porter
leurs rebuts pour la destruction par le feu et l’endroit était bien connu du temps de
Jésus. Alors, Jésus faisait souvent référence à la géhenne pour la destruction des
corps humains aux temps de la fin.

Plusieurs faux prophètes prêchent que le feu de la géhenne n’est que symbolique et
ne  devrait  pas  être  pris  littéralement.  Si  c’est  vrai,  la  réalité  doit  être  si
indescriptible, qu’il ne peut être symbolisé que par un éternel étang de feu. Peut-
être est-ce une étoile lointaine, puisque les étoiles sont essentiellement des étangs
de  feu,  et  ceux  qui  n’obéissent  pas  à  Dieu  seront  projetés  :  «  Dans  un  feu
flamboyant, pour exercer la vengeance contre ceux qui ne connaissent point Dieu, et
qui n’obéissent pas à l’Évangile de notre Seigneur Jésus-Christ. Ils subiront leur
peine, une perdition éternelle, par la présence du Seigneur, et par Sa puissance
glorieuse » (2 Thessaloniciens 1:8-9).

Plutôt que de questionner la réalité de la Géhenne, qui est la destination juste de
tous ceux qui rejettent et ignorent le vrai don de salut disponible par l’amour infini



et la souffrance de Dieu Lui-même en Christ pour leurs péchés, ces hommes et
femmes devraient venir vers Christ dans la foi. Et c’est alors qu’ils apprendraient
que : « Dieu [a] fait éclater son amour envers nous, en ce que, lorsque nous étions
encore des pécheurs, Christ est mort pour nous. Étant donc maintenant justifiés
par son sang, à plus forte raison serons-nous sauvés par lui de la colère de Dieu. Car
si, lorsque nous étions ennemis, nous avons été réconciliés avec Dieu par la mort de
son Fils ; à plus forte raison, étant déjà réconciliés, serons-nous sauvés par sa
vie, » nous déclare Paul, dans Romains 5:8-10.


